

牛井屋の駐車場から出ようとして…急発進、歩道の男性はねる

75歳アルバイト、「ブレーキとアクセル間違え…」 車急発進
はねられ70歳男性が死亡

2016.9.2 10:03

1日午後5時40分ごろ、愛知県の歩道で、無職の男性(70)が、駐車場から急発進してきた乗用車にはねられた。男性は頭を強く打ち搬送先の病院で死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車のアルバイトの男性容疑者(75)を現行犯逮捕した。「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と供述しており、署は容疑を過失致死に切り替えて事故の状況を調べる。現場は県道沿いの牛井店駐車場の出入り口付近。車が駐車場から県道に出ようとしたところ急発進し、男性をはねた後、道路を横切り反対側の住宅の塀に衝突して止まった。

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

市バス運転手、乗務中スマホでLINE

「内容が気になって仕方なかった」

2016年9月2日(金)15時12分

京都府の市バスの男性運転手(45)が乗務中にスマートフォンを操作したとして、市交通局が処分を検討していることがわかった。無料通話アプリ「LINE」の書き込みを閲覧しており、運転手は「内容が気になって仕方なかった」と話しているという。市交通局によると、運転手は8月23日夜、路線バスを運転していて信号待ちで停車した際、足の間に挟んだスマホを操作。乗客がこれを目撃しており、連絡を受けた同局がドライブレコーダーを確認したところ、8月22～25日に乗務した計21回のうち11回で、スマホを繰り返し使っている様子が映っていたという。同局は、いずれも停車中で、事故などはなかったとしている。

信号待ちの車に追突…男性ら重傷、5台絡む玉突き

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年9月2日(金)21時51分

1日午後8時35分ごろ、埼玉県の国道で、乗用車が信号待ちの軽自動車に衝突、5台が絡む玉突き事故が発生した。警察によると、不動産業男性(75)が運転する乗用車が信号待ちをしていた軽自動車に追突。弾みで軽自動車が前に押し出され、停車していた乗用車など3台を巻き込んだ。不動産業男性は胸を強く打ち重傷、軽乗用車の会社員男性(35)も肋骨を折る重傷、前方の別の車を運転していた男性2人も首に軽傷を負った。

信号のない交差点 「一時停止」の標識 出合い頭に衝突

乗用車2台が衝突、男性死亡 同乗の女性もけが

◇交差点 相手は止まらないかも知れません…徐行しましょう◇

2016.9.3 07:04更新

2日午前9時45分ごろ、長野県の町道交差点で、無職の男性(72)の乗用車と、近くの農業の男性(80)の乗用車が出合い頭に衝突した。この事故で農業の男性が病院に搬送されたが、約3時間後に頸椎骨折などにより死亡した。農業の男性の車に同乗していた無職の女性(79)も左腕打撲などの軽傷を負った。無職の男性にけがはなかった。警察によると、現場の交差点に信号機はなかったが、無職の男性側には一時停止の標識があった。同署が原因を調べている。

大型トラックと対向の乗用車が衝突、後方から大型トラック追突

3台絡む事故 1人死亡2人けが

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年9月1日

31日午前10時50分ごろ、福岡県の国道で、男性(60)運転の乗用車と、対向してきた、会社員の男性(36)運転の大型トラックが衝突し、大型トラックが炎上。乗用車の後方を走ってきた会社員男性(32)運転の大型トラックも衝突した。乗用車の男性が搬送先の病院で約2時間後に死亡。後方からの大型トラックの男性は右腕と両足の骨を折る重傷で、大型トラックの男性も頭部打撲などの軽傷を負った。